

El Culto de Navidad que cada año realiza el equipo de Buenas Noticias TV desde 2005 quiere ser una oportunidad para presentar “el mensaje transformador de Jesucristo a millones de hogares por todo el país”.



José Pablo Sánchez y Beni Moreno, director y presentadora de Buenas Noticias TV, respectivamente. / [+Ampliar](#)

(BNTV, 21/12/2018) **Este próximo martes 25 de diciembre, día de Navidad, a las 9:00h y en La 2** , se emitirá el *Culto de Navidad*, el programa especial que cada

año presenta Buenas Noticias TV, espacio de las iglesias evangélicas en TVE.

En esta ocasión, el programa fue grabado en el **nuevo local de la Iglesia Evangélica Cristo Vive**, situado en el distrito madrileño de Hortaleza.

Durante una hora repleta de dinamismo y significado, el espectador podrá contemplar una diversidad de participaciones. Entre ellas, el grupo de alabanza dirigirá el canto congregacional. Por su parte, tres coros –de niños, de jóvenes y otro a capela- y una solista interpretarán distintos cánticos y villancicos tradicionales y contemporáneos.



El Coro de Niños del Culto de Navidad, durante su alegre intervención

Además, el programa incluye lecturas bíblicas en torno a la promesa y la llegada del nacimiento de Jesús. También el encendido de las velas de la corona de Adviento, un símbolo que prepara a los cristianos, durante casi un mes, para disfrutar de esta fecha tan señalada. Así, se celebra la esperanza, la fe, el gozo y la paz fruto del Evangelio.



Mariano Blázquez tiene a su cargo la predicación de la Palabra de Dios

El momento central del culto llegará con la proclamación de la Palabra de Dios. El pastor evangélico, y miembro de la congregación, Mariano Blázquez, centrará su exposición en los primeros versículos del Evangelio de Juan. A través de este pasaje, plasmará la importancia de la obra del Salvador para reflexión de la sociedad española.

Desde el equipo del programa, su director, José Pablo Sánchez, invita al conjunto del pueblo evangélico a aprovechar esta oportunidad para invitar a familiares, vecinos, amigos o compañeros de trabajo a ver esta celebración.

Desde 2005, el Culto de Navidad realizado por Buenas Noticias TV llega puntual cada año para transmitir el mensaje transformador de Jesucristo a millones de hogares por todo el país.



El nuevo templo de la Iglesia Evangélica Cristo Vive, en Hortaleza, es el escenario del Culto de Navidad 2018

Fuente: Canal de Vida / Foto: MGala